

ENTRADA LIBERADA

# Grupo Cocharcas de Chillán se presenta este viernes en el Centro Cultural Municipal a partir de las 19.00 horas

**Con este recital, la agrupación de músicos está celebrando 20 años de trayectoria ininterrumpida.** En el evento, presentarán la música latinoamericana que el grupo ha cultivado durante estas dos décadas de trabajo.



**Carolina Marcos**  
 cmarcos@ladiscusion.cl  
 FOTOS: Grupo Cocharcas

**E**ste viernes 16 de agosto, en la Sala 6 del Centro Cultural Municipal de Chillán se presentará el Grupo Cocharcas de Chillán, elenco que está celebrando 20 años de trayectoria artística. El concierto está programado para las 19.00 horas y tiene entrada abierta y liberada para toda la comunidad.

En el concierto de este viernes, sus músicos presentarán una selección de clásicos latinoamericanos, una línea que ha marcado estas dos décadas de trayectoria de la agrupación nacida en Chillán.

El director artístico del conjunto Cocharcas, Patricio Martínez Vera, explicó a La Discusión que el grupo musical chillanejo nació de la pasión por el folclore latinoamericano por parte de un grupo de estudiantes de Pedagogía en la Universidad del Bío-Bío. Su historia es un testimonio del poder de la música para unir culturas, preservar tradiciones y crear nuevas

expresiones artísticas.

“Todo comenzó hace 20 años en las aulas de la UBB, donde un grupo de jóvenes, movidos por el deseo de rescatar y difundir las ricas tradiciones musicales de Latinoamérica, decidieron unir sus talentos. En los ensayos, que se realizaban en la calle Cocharcas de Chillán, dieron vida a un proyecto musical que rápidamente cautivó al público local”, recuerda.

“El repertorio de Cocharcas es una verdadera joya musical. En él conviven arreglos musicales innovadores de clásicos del folclore latinoamericano con composiciones originales que reflejan la sensibilidad y el talento de sus integrantes. Esta fusión entre tradición y modernidad ha sido una de las claves de su éxito, permitiendo que sus canciones conecten con audiencias de todas las edades”, menciona el director artístico.

#### Un legado musical para Chile y Latinoamérica

A lo largo de sus 20 años de trayectoria, Cocharcas se ha consolidado como uno de los grupos musicales

más importantes de Chile. Sus presentaciones en diversos escenarios del país y del extranjero han dejado una huella imborrable en el corazón de quienes han tenido la oportunidad de disfrutar de su música.

“Con motivo de este importante aniversario, Cocharcas se prepara para celebrar por todo lo alto junto a su público. Nuevos proyectos musicales, giras nacionales e internacionales y colaboraciones con otros artistas son solo algunas de las sorpresas que tenemos preparadas. Cocharcas es mucho más que un grupo musical; es un proyecto de vida que ha enriquecido la escena musical chilena y latinoamericana. Su compromiso con la difusión del folclore, su talento y su pasión por la música son una fuente de inspiración para las nuevas generaciones de músicos”, finalizó Martínez, quien hizo una amplia invitación a los amantes del folclore latinoamericano a asistir al Centro Cultural Municipal este viernes para acompañar a la banda en la celebración de estos veinte años de trayectoria.